

Liebe Irmi!



Es ist schon wieder so viel passiert. Letzte Woche hat die Schule begonnen. Es war Elips erster Schultag. Er war so aufgeregt. Amir musste ihm ein weißes Hemd bügeln, Konrad musste ihm einen Seitenscheitel ziehen. Dann hat er extra einen Strauß Blumen für Helene, unsere Lehrerin gepflückt. Aber wie immer ist alles anders gekommen. Das Haus wollte nicht, dass wir gehen. Es war total eifersüchtig auf die Schule. Und ließ uns nicht raus. Wir haben den ganzen Vormittag einen Ausgang gesucht. Ich erzähl dir später mehr. Mein Papa ruft.

Deine Sunny